
Pièces 6 Pièces

Superficie 194 m²

Référence W-0486CE

Prix 1 850 000 €

Roquefort-les-Pins
Maison à vendre (06330)
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Environnement paisible et nature, à l'écart de l'agitation et invitant à la détente pour

cette maison à 5 minutes du Centre de Roquefort, 12 km de la mer et de l'accès à

l'autoroute,  30  minutes  des  pistes  de  ski  de  Gréolières.  Emplacement  recherché

proche  des  écoles  prestigieuses  de  Mougins  School,  de  Valbonne  et  du  collège

CÉSAR  de  Roquefort  les  Pins.  Maison  contemporaine  sur  vaste  terrain  plat

complanté,  avec  accès  facile.  Spacieux  espace  salon  salle  à  manger  cuisine  aux

beaux volumes accentués par un plafond cathédrale. Chambre de maître à l'étage,

ainsi que quatre chambres et une salle de ...

Peaceful  environment  and  nature,  away  from  the  hustle  and  bustle,  inviting

relaxation  for  this  house  located  5  minutes  from  the  center  of  Roquefort,  12  km

from  the  sea  and  highway  access,  30  minutes  from  the  Gréolières  ski  slopes.

Sought-after  location close to prestigious schools like Mougins School,  Valbonne,

and the CÉSAR college in  Roquefort  les  Pins.Contemporary  house on a large flat

planted  plot,  with  easy  access.Spacious  living-dining  room-kitchen  area  with

beautiful  volumes  accentuated  by  a  cathedral  ceiling.Master  bedroom  upstairs,

along with four bedrooms and a bathroom on the main ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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